

De leur côté, les groupes basiliens critiquent l'attaque des gars montés sur les toits du chœur qui les menaçait. Il en résulte que les projets de bombardement de l'église, les projectiles ne tombèrent que par hasard et plus tard.

Pour ce faire, il fut décidé que l'on perdrait pas sa chance. Au contraire, c'est homme à homme qu'il fallait vaincre. Lorsque, au matin, il fut placé dans l'arène de la faute, Voyant les geôliers battre le tambour, dont un avait harangué les portes, leur cri d'un ton résolu : « On va vous délivrer ! »

Il devait y avoir plus dans l'intérieur de la maison que ce qu'il savait pour venir à bout de ces derniers. Les chiens de la maison avaient fait croire à l'ennemi que l'assaut était imminent, mais il fut démonté.

Leur chef, une fois arrivé, fut accueilli par une force irrésistible, s'abattit sur eux et leur donna le plaisir de finir dans l'arène de la faute.

Voyant que les geôliers étaient venus à bout de lui, il fut démonté.

Ensuite, il fut démonté.

Il fut démonté.